



SDA-Bulletin

Zürich, 26. Oktober 2020

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom Vormittag

Der Kantonsrat hat Adrian Bruhin zum neuen Mitglied des ZKB-Bankrates gewählt ([KR-Nr. 330/2020](#)). Er ersetzt Rolf Walther, der altershalber zurückgetreten ist.

Der Kantonsrat hat die Kredit-Abrechnung für den Mieterausbau der ZHAW-Liegenschaft Mäander, Trakt C, in Winterthur einstimmig genehmigt ([5595](#)).

Mit 112 zu 40 Stimmen hat der Kantonsrat in der Schlussabstimmung einer Änderung des Energiegesetzes zugestimmt ([5402](#)). Die Vorlage, die auf eine Einzelinitiative zurückgeht, führt dazu, dass bei Gebäuden und Gebäudegruppen mit zentraler Wärmeversorgung die individuelle Erfassung des Wärmeverbrauchs vorgeschrieben wird.

(sda)